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Die	vergangene	Saison	war	gut.	
Trotz	Schwierigkeiten	mit	meinem	Fax	kamen	die	Resultats-Blätter	durchwegs	
pünktlich	bei	mir	an	und	konnten	fast	immer	reibungslos	verarbeitet	werden.	
	
Auch	gab	es	keine	nennenswerten	Beschwerden	oder	Reklamationen	über	Bordanlagen	
oder	Mannschaften.	
	
Das	die	Resultats-Blätter	auch	per	MMS	an	mich	gesendet	werden	können	haben	doch	
einige	Mannschaften	benutzt.	Was	da	zu	beachten	ist,	ist	das	beide	Seiten	komplett	
abgelichtet	werden	auch	wenn	keine	Einträge	bei	den	180er	etc.	sind.	
	
Ich	bedanke	mich	bei	allen	für	die	gute	Zusammenarbeit	und	freue	mich	auf	die	
kommende	Saison.	
	
Spielleiter	Richi	Hard	


